

L'UNICEF salue la politique cubaine d'attention aux enfants dans l'ère numérique



La Havane, 21 février. (RHC).- Le rapport de l'UNICEF sur l'État mondial de l'enfance, dont l'édition 2017 est consacrée aux enfants et au monde numérique fait une mention spéciale de Cuba.

Le rapport souligne que les autorités cubaines ont créé plus de 600 espaces publics ou parcs wifi pour l'accès sur Internet et qu'à l'heure actuelle 4 mille enfants et adolescents cubains accourent tous les jours aux plus de 600 clubs d'informatique pour jeunes qui sillonnent toute l'île.

«Loin de ces points d'accès officiel, signale le rapport, bon nombre de jeunes échangent des informations par Bluetooth ou accèdent à des contenus stockés dans des disques et des clés USB.

Peu après la présentation ce mardi du rapport sur l'état mondial de l'enfance, par [Maria Machicado](#), représentante à Cuba de l'UNICEF, le Centre cubain d'Études sur la Jeunesse a fait connaître les résultats partiels d'une recherche sur l'usage des nouvelles technologies par les adolescents et les jeunes cubains dans leurs pratiques sociales.

Cette étude révèle que 94% de cette tranche de la population cubaine, entre 12 et 34 ans, possède un quelconque appareil de technologie numérique.

Source : [Juventud Rebelde](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155728-lunicef-salue-la-politique-cubaine-dattention-aux-enfants-dans-lere-numerique>



Radio Habana Cuba